

PRESSEMELDUNG

Feuchtwangen, den 10. September 2024

Schaumann Feuchtwangen setzt auf nachhaltige Energieversorgung – Power Purchase Agreement mit Stadtwerken Feuchtwangen unterzeichnet

Die H. Wilhelm Schaumann GmbH geht einen weiteren bedeutenden Schritt in Richtung nachhaltiger Unternehmensführung. In einer wegweisenden Kooperation mit den Stadtwerken Feuchtwangen hat Schaumann für sein Mineralfuttermittelwerk in Feuchtwangen ein Power Purchase Agreement (PPA) abgeschlossen. Dieser Vertrag markiert den Beginn einer langfristigen, emissionsfreien Stromversorgung für das Werk.

Im Rahmen des abgeschlossenen PPAs wird das Schaumann-Werk zukünftig direkt mit Strom aus einer neu errichteten Photovoltaik-Freiflächenanlage (PVF) versorgt. Diese Anlage, die eine installierte Leistung von 1.500 kWp aufweist, wird voraussichtlich Ende 2025 in Betrieb gehen. Durch die Nutzung von Grünstrom aus dieser Anlage kann Schaumann Feuchtwangen einen erheblichen Teil seines Energiebedarfs nachhaltig decken. Überschüssig erzeugter Strom wird in das öffentliche Netz eingespeist, wodurch die Region zusätzlich von dieser zukunftsorientierten Energiequelle profitiert.

Dieser Schritt verdeutlicht unser Engagement, unseren ökologischen Fußabdruck zu minimieren und eine nachhaltige Zukunft mitzugestalten. Die Entscheidung für eine eigene, emissionsfreie Stromversorgung ist ein wichtiger Meilenstein auf diesem Weg. Damit stellen wir nicht nur die Weichen für eine umweltfreundlichere Produktion, sondern stärken auch unsere Rolle als verantwortungsbewusster Arbeitgeber in der Region.

Die Photovoltaik-Freiflächenanlage wird auf einer Fläche errichtet, die aufgrund ungünstiger landwirtschaftlicher Bewirtschaftungsmöglichkeiten bislang nicht effizient genutzt werden konnte. Durch die Umwandlung dieser Fläche in eine Quelle erneuerbarer Energie leisten sowohl die Stadtwerke Feuchtwangen als auch Schaumann Feuchtwangen einen wichtigen Beitrag zur nachhaltigen Entwicklung der Region.

„Als langjähriger Arbeitgeber in Feuchtwangen sehen wir uns in der Verantwortung, nicht nur wirtschaftliche, sondern auch ökologische und soziale Aspekte in unseren Unternehmensentscheidungen zu berücksichtigen“, betont Bernhard Ebert, Werksleiter von Schaumann Feuchtwangen. „Mit dem Abschluss dieses PPAs setzen wir ein klares Zeichen für den Klimaschutz und stärken gleichzeitig unsere Wettbewerbsfähigkeit durch eine zuverlässige und umweltfreundliche Energieversorgung.“

„Für Feuchtwangen ist unsere Kooperation mit Schaumann in mehrerlei Hinsicht ein Meilenstein“, äußerte Feuchtwangens erster Bürgermeister Patrick Ruh. „Mit der Errichtung einer weiteren PV-Freiflächenanlage und der direkten Verwertung des daraus gewonnenen grünen Stroms setzen wir unsere Strategie fort, die lokale Energiewende aktiv voranzutreiben.“ Darüber hinaus könne die Kreuzgangstadt mittels des PPAs aber auch der ansässigen Industrie wichtige Standortvorteile bieten.

„Über die langfristige Vereinbarung versorgen wir die ansässige Industrie zuverlässig und preisstabil mit lokalem, grünem Strom und stehen damit unseren Betrieben bei der zukunftsorientierten energetischen Umrüstung unterstützend zur Seite“, hob Bürgermeister Ruh hervor.

Die H. Wilhelm Schaumann GmbH bekräftigt mit dieser Initiative einmal mehr ihr Engagement für Nachhaltigkeit und regionale Verbundenheit. Gemeinsam mit den Stadtwerken Feuchtwangen wird das Unternehmen auch weiterhin aktiv daran arbeiten, den Wandel hin zu einer grüneren Zukunft zu gestalten.

Über H. Wilhelm Schaumann GmbH: Die H. Wilhelm Schaumann GmbH ist seit mehr als 80 Jahren ein führendes Unternehmen in der Produktion von Mineralfuttermitteln und hat sich als zuverlässiger Partner in der landwirtschaftlichen Branche etabliert. Mit einem starken Fokus auf Innovation und Nachhaltigkeit trägt Schaumann zur Sicherstellung hochwertiger Futtermittel und zur Förderung einer verantwortungsvollen Landwirtschaft bei.

SCHAUMANN – An der Mühlenau 4 – 25421 Pinneberg
Telefon: +49 4101 218-2000 Telefax: +49 4101 218-2299
info@schaumann.de www.schaumann.de

3.876 Zeichen

Kontakt SCHAUMANN-Pressedienst:
Telefon: +49 4101 218-5600 presse@schaumann.de

Bildmaterial zur Pressemeldung:



Sitzend von links: Bernhard Ebert (Betriebsleiter Schaumann Feuchtwangen GmbH), Patrick Ruh (Erster Bürgermeister Stadt Feuchtwangen) und Lothar Beckler (Technischer Leiter der Stadtwerke Feuchtwangen und Geschäftsführer der nahKRAFT GmbH)
Stehend von links: Walter Soldner (Zweiter Bürgermeister Stadt Feuchtwangen), Bianca Fuchshuber und Jürgen Kamm (Mitgesellschafter der PV-Freiflächenanlage im Scherfeld)